

# Un hommage bien mérité aux donneurs de sang

---



**Miguel Díaz-Canel Bermúdez**  @DiazCanelB · 1h

El reconocimiento a los cubanos donantes de sangre por su compromiso humano, altruismo y aporte. #SomosCuba #SomosContinuidad



La Havane, 15 juin, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a mis en relief l'humanisme des donneurs de sang à l'occasion de la journée mondiale de ceux qui contribuent à la santé des autres.

Miguel Díaz-Canel a souligné l'altruisme des Cubains qui donnent leur sang bénévolement et sans rémunération.

Sur son compte Twitter, il a également partagé un message de remerciements du ministère cubain de la Santé à l'égard des donneurs de sang.

Des statistiques de ce ministère révèlent qu'en 2019 et jusqu'à la fin du mois de mai, les dons de sang ont garanti la réalisation d'un million 200 mille chirurgies dans tout le pays et 250 mille patients ont bénéficié de perfusions de sang.

Face à la situation sanitaire actuelle provoquée par la pandémie de Covid-19, la solidarité des personnes convalescentes de cette maladie est remarquable. Bon nombre d'entre elles ont donné du plasma pour le traitement des malades.

Source: Prensa Latina



**Radio Habana Cuba**